



Imagin'News

Lettre N°1/Novembre 2021

Bonjour à toutes et à tous !

Voici enfin notre première newsletter : nous allons vous faire part des évènements importants qui ont ponctué cette année 2021 !

Tout d'abord, nous souhaitons vous remercier tous, pour votre soutien, que ce soit par vos encouragements, vos conseils, vos sourires, vos adhésions ou dons.

C'est grâce à vous que nous avançons pour mener à bien notre projet et accompagner nos proches polyhandicapés.

Cette année a marqué une étape importante avec la déclaration de notre association Imagin'Toit le 3 mars 2021, un grand moment pour tous !

Aujourd'hui, 8 mois plus tard, nous comptons près de 50 adhérents qui nous ont suivi dans l'aventure et de nombreux abonnés sur Facebook.

Notre site www.imagintoit.fr est consulté régulièrement et nous apporte de la visibilité.





Imagin'NewsImagin'NewsImagin' News

Imagin'NewsImagin'NewsImagin' News

Notre premier objectif a été de nous faire connaître et de faire parler de nous, et vous y avez tous participé à votre manière en diffusant notre projet ou en alertant votre entourage.

Comme vous le savez déjà sûrement, nous sommes à la recherche d'un grand terrain ou d'un lieu à réhabiliter dans la région lyonnaise, d'un bailleur social qui pourra nous accompagner, d'architectes, de conseils, de sponsors et de tous les soutiens possibles pour créer notre lieu de vie partagée idéal.

Nous souhaitons également nous rapprocher de futurs "voisins" qui partagent notre philosophie et pourraient adhérer à notre projet innovant (séniors, crèches..).

Dans ce sens, notre association a déjà pris contact avec de nombreux acteurs importants.

Nous remercions d'ores et déjà les mairies de Meyzieu et Villeurbanne, Madame Cazarian, députée, et Monsieur Dauvilliers (GIE La Ville Autrement) pour leur accueil et leurs encouragements.

Les logements partagés de l'association Simon de Cyrène, ou la Maison du Répit à Tassin, nous ont inspirés pour affiner le projet de l'association.

Des entretiens sont à venir avec les mairies de Genas et Bron, et bien d'autres encore.

Nous tenons à remercier Madame Steffi Keil et l'association AGIVR pour leurs précieux conseils et leur soutien.





Imagin'NewsImagin'NewsImagin'News

Imagin'NewsImagin'NewsImagin'News

Enfin, nous avons une pensée particulière pour Monsieur et Madame Dacquin qui sont à l'origine de la création de plusieurs établissements et qui nous inspirent chaque jour. Leur visite nous a fait chaud au cœur et nous sommes honorés par ce symbolique "passage de relais".

Comme vous le constatez, l'aventure ne fait que commencer et nous espérons que vous serez nombreux à nos côtés pour nous soutenir... N'oubliez pas de parler de notre association autour de vous, car nous sommes tous concernés !

Merci encore et passez une bonne fin d'année !

A très vite pour de prochaines Imagin'News..

Toute l'équipe d'Imagin'Toit

